

## **Fremdsprachenwettbewerb 2009**

Am 18. März 2009 fand zum 23. Mal der Fremdsprachenwettbewerb in Brixen statt. Daher fuhren wir bereits einen Tag zuvor mit Frau Pöll und vielen Schülern aus anderen Gymnasien dorthin. Nach anfänglichen Schwierigkeiten unsere Unterkunft zu finden erreichten wir die Jugendherberge und wurden mit typisch südtirolerischen Schlutzkrapfen verköstigt. Später wurde in den verschiedenen Sprachen (Italienisch, Französisch, Spanisch, Englisch) Filme gezeigt. Anschließend hatten wir noch Gelegenheit das Brixner Nachtleben zu erkunden. Da es aber ein Dienstagabend war, war leider nichts los. Was allerdings den Vorteil hatte, dass wir am nächsten Tag zu den Tests ausgeschlafen waren. Am Mittwoch nach dem Frühstück hatten wir dann jeweils 2-stündige Listening- und Reading- Comprehensions. Danach wurden verschiedene Workshops mit „Native-Speakers“ angeboten, welche leider viel zu kurz waren.

Nachdem die Finalisten feststanden, fanden die restlichen Wettbewerbe bis zum späten Nachmittag statt. Nach der langen Siegerehrung (bei der viel zu viele Leute eine Rede hielten) traten wir die Heimreise an. Mit vielen neuen Eindrücken kamen wir am späten Abend in Imst an.

*Verena Mungenast 6b  
Sarah Wildbichler 6b*